



NOTE DE PRESSE

Inauguration du
Square Jeantet Violet

Mardi 15 juin 2021

La Ville de Perpignan inaugure le square Jeantet Violet



Situé aux abords immédiat du bâtiment emblématique des Dames de France, implanté sur un des axes majeurs d'entrée dans le centre-ville, le square Jantet Violet a bénéficié d'une **transformation de qualité**.

Le projet conçu par les services techniques de la Ville avait pour ambition de transformer cet espace en renforçant son caractère paysager ouvert.

Les allées de cet espace viennent d'être rendues au public après quatre mois de travaux, pour le plus grand bonheur des riverains, commerçants et usagers du quartier.

Actuellement, les espaces plantés de pelouses sont protégées afin de leur laisser le temps de l'enracinement. Le souhait de la famille Jeantet Violet de garder cet espace à dominante végétale est ainsi respecté.

Pour mémoire, le square s'est débarrassé de ses quatre silos de parkings en sous-sol, et **la Ville a valorisé ce lieu par des matériaux de revêtement qualitatifs dans la continuité de la place Catalogne, et par le verdissement de 1 550 m² doté d'un système d'arrosage de l'ensemble des végétaux** (50 arbres, arbustes et plantes).

Le public peut désormais profiter d'une ambiance apaisée et sécurisée à dominante végétale et se poser sur les bancs en granit gris du Tarn. Les corbeilles à papiers se trouvent sur tout le parcours pour maintenir la propreté du lieu. Enfin, l'éclairage public est positionné sur les cheminements piétons, permettant la suppression des zones d'ombre.

Coût : 600 000€, cofinancés avec la Région Occitanie.

Cette requalification se poursuivra avec la création d'une passerelle faisant la jonction avec le Jardin Terrus qui sera également aménagé.

Les entreprises ayant participé à l'aménagement : COLAS FRANCE, PATSAGES CATALAN, SCM SUD CONSTRUCTIONS METALLIQUES, SAS DURAND PHILIPPE, GRANITARN, Entreprise RESPLANDY.

Hommage à Samuel PATY

A la suite de l'assassinat du professeur d'histoire géographie, Samuel PATY, en octobre dernier, le conseil de vie lycéenne (CVL) Arago, en concertation avec la mairie de Perpignan, a souhaité trouver un moyen de lui rendre hommage par le biais d'un arbre de la laïcité. Il est apparu que le square Jeantet-Violet, à proximité du Lycée Arago serait un lieu approprié.

Sur place, un frêne à fleurs déjà planté a donc été choisi, devant le monument Louis Torcat. Une plaque est aujourd'hui apposée devant l'arbre en hommage à l'enseignant assassiné.

Contact presse :

Johanna HALIMI-CLAVERIE, chargée de communication
04 68 66 32 72 • 06 84 28 20 06
halimi.johanna@mairie-perpignan.com

